

Hinweis: "Exportweltmeister – keine Basarökonomie" | Veröffentlicht am: 10. Juli 2005 | 1

Wieder eine interessante und hilfreiche Dokumentation von Verdi. "Kein anderes Land der Welt exportiert so viel Waren wie Deutschland. Dennoch ist das Gejammere groß: Die Exporterfolge beruhten angeblich auf billigen Importen, die Deutschland nur erfolgreich vermarkte – wie ein Händler auf dem Basar. Doch gerade im Exportsektor sind neue Arbeitsplätze geschaffen worden. Mehr dazu in: Wirtschaftspolitische Informationen Nr. 6/2005

Quelle: ver.di (Link tot - 5. Mai 2006)